

こうちゅうしゅつ 校長室だより ぼちぼちいこか2022

Vol.8

令和4(2022)年 6月 16 日

大阪市立成育小学校

校 長 上玉利 恒子

はんかつどう さいかい
たてわり班活動を再開しました。 6/7

しんがた かんせんしょう かくだいぼうし きゅうし
新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため休止していた

はんかつどう いがくねんこうりゅう さいかい
たてわり班活動(異学年交流)を、再開しました。8~9名

はん ねんせい ねんせい かくがくねん めい へんせい
の「たてわり班」(1年生から6年生まで各学年1~2名で編成

はん わ かつどう おこな よてい こんねんど ぜん
しています)で、班ごとに分かれいろいろな活動を行う予定です。今年度は全

ぶん はん なのか はじ かおあ ねんせい
部で22のたてわり班ができました。7日は、初めての顔合わせでした。6年生

がリーダーになって、整列させたり、自己紹介をしたりと、高学年らしく下の学

ねん せわ すがた み こんじゅう ふんやす がくねん あそ おこな
年の世話をする姿が見られました。今週は、15分休みにペア学年での遊びを行

さいしょ にち ねんせい ねんせい
っています。最初は13日に3年生・5年生ペアが「ふえおに」をして遊びました。

しゃしん の らん
写真を載せておりますので、ホームページもぜひご覧ください。



ふしん しゃたいおう ひなん くんれん
不審者対応避難訓練 6/14

おおさかきょういくだいがくふ そくいけだしうがっこ お ふしんしゃしんにゅうじけん
大阪教育大学附属池田小学校で起きた不審者侵入事件から21

ねん いた じけん がっこ あんぜんたいさく かんが
年がたちました。痛ましい事件で、学校の安全対策について考える

おお せいくしょう ふしんしゃたいおう ひなんくんれん
大きなきっかけとなりました。成育小でも不審者対応の避難訓練を

おこな こんかい やす じかん そうつい うんどうじょう ろうか たんにん せん
行っています。今回は、休み時間を想定しました。運動場や廊下など、担任の先

せい ちか ばめん じぶん かんが こうどう
生が近くにいない場面で、どうすればいいのか自分で考えて行動していまし

じっさい けいさつ つうほう くんれん
た。わたしも実際に警察へ通報する訓練をしましたが、やってみると、なかなか

むすか くんれん けいけん たいせつ かん きょうしょくいん こんげつ ふつか
難しくて、訓練で経験しておくのは大切だと感じました。教職員は今月の2日

けいさつ かた しどう う おも た きんちゅうかん ひなんくんれん
に警察の方から指導を受けたことを思い出しながら、緊張感をもって避難訓練に

のぞ くんれんとうじつ じょうとうけいさつしょ かたがた きょうりょく
臨みました。訓練当日も城東警察署の方々にご協力いただきました。

ほんぱく 万博ナンバープレート



ねん おおさか かんさいばんぱくかいさい きねん こう
2025年の大阪・関西万博開催を記念して、公

しき 式ロゴマークをモチーフにしてデザインされた、

とくべつしよう じどうしゃよう はっぴょう
特別仕様のナンバープレート(自動車用)が発表されました。

みぎうえ ちい あき ぜんこく きょうしょ こう ふ
右上に小さなロゴマークも。秋ごろから全国の希望者に交付

まち み たの
されるそうです。町で見かけるのが楽しみですね。

こんな
お見つけました

成育小学校ホームページへ！ ★メール登録もお願いします。

成育小学校

